

lunes 15 de junio de 2020

El OAD La Laguna reabre sus complejos deportivos con un sistema de cita previa y aforo limitado

Los centros de San Benito, Taco y La Cuesta reinician la actividad al 70% de su capacidad y con un protocolo específico para el cumplimiento de las normas y recomendaciones frente al covid-19



El Organismo Autónomo de Deportes (OAD) del Ayuntamiento de La Laguna ha reabierto este lunes sus complejos deportivos de San Benito, Taco y La Cuesta después de más de dos meses cerrados por la actual crisis sanitaria. Para garantizar la seguridad de los usuarios frente al covid-19, el reinicio de la actividad conlleva la aplicación de un protocolo específico para el cumplimiento de las normas y recomendaciones de las autoridades sanitarias, en el que se incluye, entre otras medidas, la limitación del aforo al 70%, la obligación de pedir cita con antelación y la necesidad de respetar un distanciamiento social mínimo de 1,5 metros.

La concejala de Deportes y presidenta del OAD, Idaira Afonso, destaca que, “para poder recuperar la normalidad dentro de esta nueva realidad, hemos tenido que desarrollar un plan de actuación a través del que se regula el servicio con el fin de proteger a la población de contagios dentro unas instalaciones con tanto movimiento como estas”. “Para el área y la empresa concesionaria, era importante poner en marcha los centros ante la demanda de la ciudadanía, pero priorizando siempre su protección, de ahí que se fijen diversas acciones consensuadas y avaladas por el comité del Plan de Emergencia Municipal (PEMU) para conseguirlo”, añade la edil.

Desde este lunes, los vecinos y vecinas que quieran practicar deporte en los tres complejos deberán cumplir con diversos requisitos y recomendaciones. Entre otros, los usuarios tendrán que pedir cita previa a través de la **app** de la empresa, la web o de forma presencial, dejar la distancia de seguridad en las distintas salas y asegurar la desinfección de sus manos. Por otro lado, la empresa concesionaria reforzará las medidas de seguridad para evitar posibles contagios, como la limpieza continua de los recursos y la limitación de aforo en los espacios comunes para evitar grandes aglomeraciones.